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2014年 10月7日（火）第1222回　理事会 通常例会 於：高幡不動尊客殿

■司　会　親睦委員会　星野幸夫副委員長
■開会点鐘　会長　渡邉良勝

■ロータリーソング「奉仕の理想」
　今月の歌「赤蜻蛉」
　ソングリーダー  本田　誠会員

■ニコニコ報告　親睦委員会　藤野益夫委員長
　ニコニコメッセージ後記
　月例記念品贈呈　記念日発表　

■出席報告　出席委員会　馬場弘融副委員長
　報告内容（後記）

■会長報告　会長　渡邉良勝　
1.例会前理事会を開催、内容は幹事よりご案内しま
す。地区のRYLA地区委員長からRYLA選任依頼が
ありました。
2.10/2坂本ガバナー懇談会　出席：渡邉会長 朝倉
幹事小島会長エレクト（於：八王子プラザホテル）
a.財団寄付等全てに協力している事に対し謝意
がある。
b.バギオ基金にも協力をと依頼された。その後奉仕
活動について質問に応え懇談した。
3.田園調布RCの石山敏昭様より先般訪問した件で
礼状を頂きました。
2014.9.18日経新聞のコラムあすへの話題「ポリオ
根絶とトイレブレイク」（地域医療機能推進機構　
理事長　尾見　茂）を紹介、ローアリアンが各方面
でポリオ撲滅に向け頑張っています。

■幹事報告　幹事　朝倉邦雄
1.例会前に理事会が開催され協議・決議事項は以
下の通りです。
a.親睦旅行　予定日：11/18～19 行先；湯田上温泉。
b.地区の奉仕プログラム情報交換会が11/18港区赤
坂区民センターで開かれます。水野ガバナーエレク
トと本田地区代表幹事が出席します。
c.2015/1/13水野GE壮行会の登録料は10,000
円ハイアット・リ－ジェンシー東京から見積が届
きました。
2.愛育擁護学校から支援要請が届いてます。

3.六本木RCから10周年記念式典の案内が届いてます。
4.函館RCから週報が届いてます。回覧します。
5.10/2坂本ガバナー懇談会で「手続要覧」を頂きま
した。回覧します。
6.10/25競馬場博物館見学、参加者が少ないので御
家族をお誘いください。

■委員会報告　米山奨学委員会　平　良信委員長
先に寄付を頂いた平吹会員に、奨学会より感謝状
が届いたので贈呈します。米山の豆辞典に疑問につ
いて明解な回答が掲載されています。
ご一読ください。　　　　

■卓話講師紹介　　星野幸夫親睦委員会副委員長
●卓話「近況報告」　水野　功様
御支援頂きありがとうございます。今、
どのような活動を行なっているか報告
します。9月ガバナーELECT協議会を2
日間行ないました。私と家内で出席しまし
た。自己紹介に始まり、RI理事のスピーチ、研修リー
ダー辰野さんから会議の目的、人道的奉仕ポリオ撲
滅についてなどが話し合われました。1日目はセッ
ションで活気あるクラブにするために、公共イメー
ジの向上、地区ガバナーの戦略についての話し合い
で２日目は研修リーダーの辰野さんから、会員基盤
の充実、3日目は米山奨学会についてワークショッ
プでした。11月25日から財団セミナーがあります。
主な議題はロータリーとはなにか、自分にとって
ロータリーは、他の団体とどう違うかについてで
す。来年1月にはサンディエゴの国際協議会に出席
します。
ここで皆さんにお聞きします。ロータリーとはなに
かについてです。この質問に渡邉会長は「自己実現
できる所」と意見を述べ、安西会員は「奉仕を通し
て良い出合いの場」と意見を述べた。
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本日69,000円 累計517,730円
本年度目標額1,200,000円   達成率43.1％

ニコニコBOX

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1220回 28 22 2 － 4 85.7％

28 21 4 0 4 85.7％第1218回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん　谷さん
※先々週の後メークアップ　なし

続けて「超我の奉仕」が最近聞かれなくなり、「職業
奉仕」もあまり言われなくなってきている。職業を通
して社会に貢献することが基本理念です。では、「他
の団体とどう違うか」についてはどうでしょう。馬場
会員から「アイサーブ」「ウイサーブ」かだと思いま
す。ロータリーは「アイサーブ」ライオンズクラブは
「ウイサーブ」と教えてもらいました。
今、クラブ内にも自分の欲をみたすためなのかとい
うことも問われますが、そのような人も見られなくは
あませんがロータリーの本室は倫理観を大切にする
ことです。では、他の団体と違う所はですが、1業種1
人の原則（今5人になった）があります。最近は多様
性が認められ、女性会員が、家族会員が、Eクラブが
と広がっています。
模範回答はないのではないでしょうか。戦略計画で
は、クラブのサポート強化、人道奉仕の重点化、公共
イメージと認知度の向上が目標にあげられています。
この10年IT化が進み、RIの内容ウェブサイトで見る事
が出来ます。皆さんマイロータリーを利用して下さい。
（編集子　アイサーブについては「ロータリーの友10
月号12頁に関連記事が掲載されています。参照。」

■謝辞謝礼　会長　渡邉良勝
■閉会点鐘　会長　渡邉良勝

♦トピックス　
1.10月４日アジア大会閉幕大会最優秀選手には荻
野公介選ばれる。
2.10/6大型で強い台風18号6日静岡県に上陸。各地
に被害を。
3.10/7ノーベル物理化学賞に実用的な青色発行ダ
イオード（LED）を開発した赤崎　勇　天野　浩　
中村修二氏が受賞。

ニコニコメッセージ
渡邉良勝さん・・昨日、６日。結婚祝の美味しいお肉を頂
　　　　　　　きました。早速すき焼を食べました。
朝倉邦雄さん・・９月３日に生まれた子犬たちが早くも離乳食
　　　　　　　となりました。私がママの代わりしてます…。
星野幸夫さん・・内定ですが、秋の叙勲を受ける事となり
　　　　　　　ました。旭日単光章。１１月７日、皇居宮
　　　　　　　殿において配偶者同伴で拝謁の予定と

　　　　　　　なっております。これも皆様のお蔭と感
　　　　　　　謝している次第であります。
水野　功さん・・慌しく時が過ぎて行きます。気ばかり焦る今
　　　　　　　日この頃です。本日はよろしくお願い致します。
平吹正義さん・・記念日のおいしいお肉をいただきましたので…
梅田俊幸さん・・先日の日野RC、日野プロバスクラブと
　　　　　　　の合同コンペにてとってもハンデに恵ま
　　　　　　　れ準優勝しました。杉田さん、澤田さん
　　　　　　　には感謝されたのではと思います。
安西　清さん・・ワイフの誕生日、花束ありがとうござい
　　　　　　　ました。台風も被害少なくよかったです。
河野和正さん・・八坂神社の祭礼、飯縄神社の祭礼が無
　　　　　　　事終わってほっとしております。また、家
　　　　　　　内に素晴らしいお花を頂きありがとうご
　　　　　　　ざいます。
早川忠男さん・・記念日のお祝いを頂きましたので。
本田　誠さん・・10月2日、3クラブ合同コンペでは、ブー
　　　　　　　ビーメーカーでした。ただし、ドラコン賞
　　　　　　　とニアピン賞をいただきましたので！！
平　良信さん・・ゴルフクラブを買い替えました。昔はスコア
　　　　　　　にクラブは関係ないと思っていましたが、最
　　　　　　　近は年のせいか考え方が変わりました。
生沼通男さん・・昨日は今年最大級の台風で心配されました
　　　　　　　が、このあたりでは大した事なく過ぎ去りました。
小髙俊明さん・・水野ガバナーエレクト、本日の卓話よろ
　　　　　　　しくお願いいたします。
飯森誠之さん・・爽やかな季節となりましたが私共会計
　　　　　　　人は税務調査の最盛期で大変です。9月
　　　　　　　10月11月がシーズンです。3件の調査を
　　　　　　　受けました。
濱田宣郎さん・・愈々、神無月！爽やかな時節を有効に活
　　　　　　　用したいものです。
志野与志野さん・台風、無事に通りすぎ安心しました。
藤野益夫さん・・台風一過よい天気になりました。金木犀
　　　　　　　の香りも束の間、そろそろ菊まつりです
　　　　　　　ね。水野さんよろしくお願いします。

■幹事報告　幹事　朝倉邦雄　
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